Geräteturnen

Jahresbericht 2010

Mit ca. 30 Turnerinnen der Kategorien K1-K5B starteten wir ins Jahr 2010. Es wurde fleissig an den neuen Wettkampfübungen trainiert, stand doch am 7. Januar 2010 bereits der Wintercup in Wädenswil auf dem Programm. Nachdem die erste Wettkampfluft geschnuppert war, wurde mit mehr oder weniger Einsatz auf die bevorstehenden Kantonalen und Regionalen Wettkämpfe trainiert.

Der erste Wettkampf führte uns im April nach Zürich. Mit vier Auszeichnungen: Ariana Paredes, Sophie Sturzenegger und Julia Neumann alle im K1 und Michèle Honegger im K5B war der Start so ziemlich geglückt.

Im Mai waren die Turnerinnen vom K3-5B in Oberglatt am Start. Dort konnte Michèle Honegger ihre Form wieder unter Beweis stellen und holte sich die zweite Auszeichnung.

Am gleichen Wochenende starteten die Turnerinnen vom K1+K2 an der Regionenmeisterschaft in Stäfa. Unsere erfolgreichen Turnerinnen kamen mit 6 Auszeichnungen nach Hause: Ariana Paredes, Michelle Schätti, Sophie Sturzenegger, Yasmine Nick und Tirza Nick alle K1 liessen uns Leiterinnen den Stress, den wir mit zwei Wettkämpfen an verschiedenen Orten hatten, glatt vergessen.

Der Kant. Geräteturnerinnentag stand im Juni auf dem Programm. Wieder fanden vier Auszeichnungen den Weg nach Horgen: Michelle Schätti und Meliha Jukic K1, Sara Ammann K3. Michèle Honegger K5B holte ihre dritte Auszeichnung.

Wie in jedem Jahr wollten wir zusammen mit der Mädchenriege I + II bei einem Grillplausch die Sommerferien einläuten. Doch wen wunderts Petrus ist definitiv kein Turner. Einmal mehr beendeten wir das Schuljahr ohne Grillwürste 🟵

Nach den Sommerferien hatten wir einige Austritte zu verzeichnen. Trotz den Neuzugängen ging unsere Mitgliederzahl zurück. Mit 24 Turnerinnen konnten wir unseren Trainingsbetrieb etwas ruhiger gestalten.

Im September war noch unser letzter Wettkampf in Effretikon. Sophie Sturzenegger konnte noch als einzige ihre dritte Auszeichnung nach Hause nehmen.

Ebenfalls im September stand das Reisli zusammen mit den Mädchenriegen auf dem Programm. Leider scheint dieser Anlass bei den Geräteturnerinnen nicht gerade beliebt zu sein, gerade zwei Turnerinnen meldeten sich für's Reisli an.

2010 war auch ein Chränzli - Jahr. Unsere neuen Turnerinnen mussten ganz schnell noch ein paar Bodenelemente lernen. Zudem sollten sie im Schnellzugtempo einige Sprünge vom Minitramp einstudieren. Alles in allem eine schwierige Aufgab für unsere Turnerinnen, besteht unsere Riege mehrheitlich aus jungen Turnerinnen. Nach dem Chränzli waren sich dann alle einig: Es isch super gsi und hät mega Spass gmacht ☺ ☺

Nun gilt unsere ganze Aufmerksamkeit wieder den Wettkämpfen. Start ist am 6. Februar 2011 in Stäfa mit unserm Wintercup.

Ich wünsche Allen eine gute und unfallfreie Saison 2011 Helene Zürcher





Regionenmeisterschaft in Stäfa



Aus dem Training









Leiterteam Geräteturnen Horgen

